



## Desempleo crece otra vez y cierra en 6,6% en noviembre

El desempleo en España ha crecido de nuevo en noviembre, cerrando el mes con un 6,6 por ciento de la población activa sin trabajo. Este dato refleja una tendencia preocupante que continúa desde el inicio del año, afectando especialmente a los jóvenes y a las mujeres. El sector privado ha experimentado una pérdida de empleos, mientras que el sector público ha logrado mantener un nivel de contratación estable, aunque no suficiente para compensar las bajas en el sector privado.



## Petroquímicos con aspiración a alza de 100% en salarios

Los sindicatos de trabajadores en el sector de los petroquímicos han exigido un aumento salarial del 100 por ciento. Esta demanda responde a la alta inflación y a la pérdida de poder adquisitivo que han experimentado los trabajadores en los últimos años. Las empresas del sector, por su parte, se muestran reacias a aceptar tales aumentos, argumentando que afectarían a la competitividad y a la rentabilidad de las operaciones.

## Apertura de un nuevo capítulo en la historia de la economía gallega

La adquisición de Novagalicia Banco por parte de Banesco representa un hito fundamental en la historia económica gallega. Este movimiento fortalece la posición de Banesco en el mercado español y europeo, al tiempo que garantiza la continuidad y el desarrollo de la entidad gallega. La integración de ambas entidades permitirá aprovechar sinergias operativas y mejorar la oferta de servicios financieros a los clientes.



## Banesco se expande en España y compra a Novagalicia

Banesco continúa adelante con su plan de internacionalización y tras colocar mil tres millones de euros ha resultado vencedor en la subasta por el control de la entidad financiera española Novagalicia Banco (NCG).

### Resulta vencedor en la subasta tras ofertar mil tres millones de euros

Banesco realizó la inversión a través del banco que ya posee en España, el Etcheverría, y en la subasta dejó fuera al Grupo Bilbao Vizcaya Argentaria (BBVA), Caixabank y el Santander.

control de la entidad gallega "con el compromiso de mantener la gestión, la sede, la obra social en Galicia, y el empleo".

Banesco ofertó una suma lo suficientemente grande como para que no hiciera falta una segunda vuelta en el proceso de subasta.

"La entidad aborda la concesión de nuevos créditos a familias y Pymes por un monto superior a los 9 mil millones de euros. NCG es fruto de la integración de las antiguas Caixa Galicia y Caixanova y opera bajo la marca NovaGalicia", agrega el comunicado.

Como condición para no abrir una segunda ronda, el Fondo de Reestructuración Ordenada Bancaria de España estableció que la oferta más generosa ofreciese más de 200 millones que el siguiente mejor calificado y que la cifra superara un 50% más.

Banesco Grupo Financiero Internacional, agrupa todas las filiales de la entidad financiera, que se encuentran en España, Estados Unidos, Panamá, Puerto Rico, República Dominicana y Colombia.

Además del monto ofrecido Banesco se comprometió a mantener la red de oficinas de Novagalicia y a conservar el número de trabajadores.

Banco Etcheverría tiene como principal accionista a Banesco desde diciembre de 2012. Cuenta con 117 oficinas, 67 de ellas adquiridas a la propia Novagalicia en mayo de este año.

Novagalicia recibió una inyección de nueve mil millones de euros por parte del estado español a fin de sanearlo y sustarlo.

Banesco es el principal grupo financiero privado del país y maneja 14% de los depósitos del público.

A través de un comunicado Banesco explica que asume el